



Phase Balsamique

Laissons l'eau couler sur les carreaux, sous les ponts, sur nos joues ou dans nos verres afin de trinquer à notre santé... afin de nettoyer, purifier l'espace de notre champ vibratoire. Tous nos efforts n'ont peut-être pas été récompensés pour cette fois ou peut-être à l'inverse avons-nous de magnifiques avancées à célébrer. Que cela soit visible ou pas à ce jour, ce cycle nous amène à une transformation intérieure dont nous pourrions pleinement ressentir les effets au printemps.

Vendredi 8 décembre :

La Lune arrive à la conjonction du Noeud Sud au carré de Pluton. **L'alignement exact a lieu à 16:24, en opposition au Noeud Nord en maison 12 faisant remonter des contraintes inconscientes.**

Samedi 9 décembre :

A 2:04 du matin, la Lune maison 1 arrive au carré exact de Pluton situé en maison 4, lui-même carré à Uranus en maison 8. Une invitation dans la continuité de vendredi à prendre conscience des modèles familiaux auxquels nous nous sommes identifiés et desquels nous pouvons désormais nous détacher pour vivre ce qui est juste pour nous. Le trigone de la Lune à Saturne, renforce notre capacité à sortir de nos enfermements et à nous montrer intègre.

A 4:35 la Lune arrive en Scorpion par la maison 12. Qu'avons-nous intégré du vécu de ce cycle ? (Le live de Vendredi Soir jouera son rôle dans ce processus nocturne).

Au petit matin la Lune est déjà en début de conjonction à Vénus et en opposition à Jupiter.

A 15:23 la Lune s'aligne avec Venus à 5°41 du Scorpion en maison 6 nous invitant à nous détacher de notre émotionnel afin de nous élever dans la conscience de notre Etre intérieur. Le domaine (maison dans ta carte du ciel) dans lequel se pose cette conjonction indique là où faire preuve de maturité.

A 16:41 a lieu l'opposition exacte de la Lune avec Jupiter rétrograde sur l'axe 6_12 au Tcarré de Pluton et du Milieu du Ciel. Nous pouvons lâcher certaines croyances notamment au sujet du temps ou de l'utilité. Une invitation à Etre soi et à intégrer notre légitimité d'être.

Dimanche 10 décembre :

La Lune poursuit son transit en Scorpion et débute son opposition à Uranus. Uranus nous rappelle que nous sommes des Etres libres et nous enjoint à nous émanciper de l'Avoir sans pour autant le rejeter. **A 18:03 a lieu leur opposition exact sur l'axe de la reconnaissance !** Un rappel à la nature même de celle-ci. La reconnaissance intérieure permet à la reconnaissance extérieure de se manifester. Tout part de soi et du regard que l'on se porte.

A 22:05 la Lune arrive au degré où ce cycle avait débuté soit à 22°12 du Scorpion.

Lundi 11 décembre :

La Lune débute son carré décroissant à Saturne. **A 12:10 elle fait son entrée en Sagittaire par la maison 9. A 15:13 a lieu le carré exact Lune m7-Saturne m11.** Si un blocage ou une frustration surgit c'est que nous ne prenons notre part de responsabilité ou cherchons à nous cacher.

Mardi 12 décembre :

A 11:05 la Lune amorce un nouveau cycle avec Mars à quelques heures de la nouvelle Lune.

On se retrouve pour la Sadhana du cycle du Sagittaire !